



PITWM VERS BY VERSE 8 de mayo de 2022
2 CORINTIOS 5:1-10
LECCIÓN: NUESTRA MORADA CELESTIAL –

INTRODUCCIÓN:

Capítulo 4:14-18 (2^oCorintios) 4:14 Sabiendo que el que resucitó al Señor Jesús, a nosotros también nos resucitará por Jesús, y nos presentará juntamente con vosotros. ¿Saber qué? – Pablo y todos los que están con él saben que (Dios) resucitó a Jesús de entre los muertos y puede resucitarnos también a nosotros con Jesús. La resurrección corporal del Señor Jesucristo fue obra de Dios. Jesús ha vencido a la muerte, el último enemigo, por lo tanto, Aquel que resucitó a Cristo de entre los muertos, nosotros también en ese glorioso día de redención seremos resucitados de entre los muertos y seremos presentados con Jesús. Si una persona no está preparada para morir, no está preparada para vivir. Él, como ministro, sufre y lo soporta todo; continúa predicando y enseñando a servir a muchos satisfaciendo las necesidades de aquellos que Dios envía, todo porque sabe que el Día de la Resurrección está llegando y los que están en Cristo serán presentados con Jesús. El saber que hemos resucitado nos sostiene. No quiero hablar de lo mal que se está poniendo. ¡Quiero hablar de lo bueno que va a ser cuando veamos a Jesús!

(2^oCorintios) 4:15 Porque todas las cosas son por amor a vosotros, para que la abundante gracia redunde en la acción de gracias de muchos para la gloria de Dios. Si morimos a nosotros mismos, es para que la vida de Cristo pueda ser revelada en nosotros por el bien de los demás. Si pasamos por pruebas, es para que Cristo pueda ser glorificado. Pablo dice que todo su sufrimiento fue por causa de ellos. Todo esto es para su ventaja. La gracia de Dios (bondad) ayudará a más y más personas. Como resultado, ofrecerán más oraciones de acción de gracias a la gloria de Dios. La única manera en que las personas glorificarán a Dios es que experimenten la gracia de Dios. Por lo tanto, la necesidad de los demás y la gloria de Dios sostienen al ministro. Se niega a ser derrotado, porque la gente necesita la gracia de Dios y porque Dios necesita ser glorificado. No podemos quedarnos callados. Una publicación en nuestro sitio web dice: *"No tengas miedo de fracasar. Ten miedo de no intentarlo nunca."* Y añadiré... *¡Porque cuando Dios esté en ello, no te avergonzarás!* Es decir, cuando morimos a nosotros mismos, haremos cualquier cosa por la gloria de Cristo. Y usted podría decir: ¿cómo esto o aquello le dará gloria a Dios? Solo Dios lo sabe. ¡Lo tuyo es ser obediente a Él!

(2^oCorintios) 4:16 Por lo cual no desmayamos, sino que aunque perezca nuestro hombre exterior, sin embargo, el hombre interior se renueva de día en día. Pablo nos dice que el cuerpo físico, el hombre exterior, está pereciendo. Es temporal y está pasando; está sujeto a decadencia, aflicciones y sufrimientos, sin embargo, mientras está en la tierra, es el hombre interior el que se renueva día a día;

- renovado a un nuevo compromiso de servir a Cristo y servir a los demás;
- renovado para ver cuál será la recompensa eterna a pesar de la intensidad del dolor de hoy.

Por esta causa el creyente no desfallecerá, no se dará por vencido y no perderá la esperanza, sino que se regocijará en la vida espiritual; en el hombre espiritual que va madurando día a día. Alimentamos al hombre espiritual. El hombre espiritual crecerá y madurará de la manera correcta. Tenemos la abundante gracia de Dios que nos hace continuar, porque viene un gran día cuando el hombre interior se



irá, se apartará del hombre exterior.

(2^oCorintios) 4:17 **Porque nuestra leve aflicción, que es momentánea, produce en nosotros un peso de gloria mucho mayor y eterno; Pablo en su vida había sufrido una tremenda cantidad de aflicciones, pero las consideró como aflicciones leves por un momento, porque cuando las comparó con la gloria futura que experimentaría con el Señor, superó cualquier sufrimiento. El peso de las aflicciones fue solo por un momento, y no se puede comparar con el peso eterno de la gloria por venir.**

(2^oCorintios) 4:18 **Mientras que nosotros no miramos las cosas que se ven, sino las que no se ven, porque las cosas que se ven son temporales, pero las que no se ven son eternas. No miramos lo que podemos ver en este momento, por ejemplo, los problemas que nos rodean, que no podemos controlar, sino que esperamos hacia adelante a los gozos en el cielo que aún no hemos visto. Los problemas pronto terminarán, pero las alegrías venideras durarán para siempre.** Siempre hay otro lado del opuesto. Porque lo que vemos es lo contrario de lo que debe ser. Por lo tanto, **nuestros ojos de fe están sobre las cosas que no vemos** (las recompensas eternas).

LESSON: I. ANHELO DE INMORTALIDAD 2 CORINTIOS 5:1-4

(2^oCorintios) 5:1 **Porque sabemos que si nuestra casa terrenal de este tabernáculo se disolviera, tendríamos un edificio de Dios, una casa no hecha de manos, eterna en los cielos. Otra traducción (EEB) dice: "Sabemos esto. Nuestro cuerpo es como una tienda terrenal. Si nuestra tienda terrenal se derrumba, tendremos un edificio permanente. Dios ha hecho. Las manos humanas no lo lograron. Es una casa en el cielo que durará para siempre. Pablo dice: "Porque sabemos..." dándoles la seguridad de Dios, hablando metafóricamente de su casa terrenal; Su cuerpo físico era una tienda de campaña, una vivienda temporal de la que él sabía mucho, ya que él mismo era un "fabricante de tiendas". Su punto era que, como una tienda temporal, la existencia del hombre es frágil, insegura y humilde. Todo lo que sea temporal será "disuelto". Todo lo que sea temporal será "movido". Pablo habló de la tienda en la que estamos alojados, pero, esperen un momento, les aseguro que "tenemos un edificio de Dios. Y este "Edificio" implica solidez, seguridad, certeza y permanencia, en contraposición a lo frágil, temporal o incierto que es lo que hay en este mundo presente. Los israelitas reemplazaron el tabernáculo con el templo, por lo que los creyentes debían anhelar cambiar sus cuerpos terrenales por los cuerpos glorificados. El intercambio significa la muerte, pero luego, después de la remoción de la carne, "tenemos...Una casa que no está hecha de manos, que es eterna en los cielos. Esto implica que cuando la tienda terrenal es derribada, desmantelada, tenemos una casa que Dios ha hecho eternamente en los cielos si morimos hoy o mañana.**

(2^oCorintios) 5:2 **Porque en esto gemimos, deseando ardientemente ser revestidos de nuestra casa que es del cielo: ¹Pablo usa dos descripciones diferentes al mismo tiempo para explicar la actitud de un cristiano hacia la muerte: la metáfora cambió de una casa a una vestidura. "Porque en este", es decir, en el cuerpo físico presente, gemimos, mientras que interiormente deseamos sinceramente intensamente y anhelamos ser revestidos con el cuerpo celestial como una prenda de vestir adecuada a nuestra morada celestial.**

- House ● La muerte es como alguien que deja una tienda de campaña para mudarse a una casa permanente. O...
- Garment ● La muerte es como alguien que se quita la ropa vieja; quita la carne y la sangre para que Dios se vista de las vestiduras inmortales e incorruptibles.

¹ <https://www.easyenglish.bible/bible-commentary/2corinthians-lbw.htm>
<https://www.pitwm.net/pitwmSpanishScriptureArchives.html>





Es el gemido que anhela el cielo.

(2^oCorintios) 5:3 Si es así, estando vestidos, no seremos hallados desnudos. Esto está hablando de aquellos que están vestidos, es decir, cubiertos con la vestidura, no se encontrarán desnudos (sin un cuerpo), sino que se encontrarán con un cuerpo glorificado. Cuando el alma y el espíritu abandonen el cuerpo, se encontrarán desnudos, pero con el cuerpo glorificado, estará vestido y no desnudo.

(2^oCorintios) 5:4 Porque nosotros los que estamos en este tabernáculo gimos, cargados, no porque quisiéramos ser desvestidos, sino revestidos de ella, para que la mortalidad sea absorbida por la vida. Otra traducción: "Estas tiendas en las que ahora vivimos son como una carga pesada, y gemimos. Pero no hacemos esto solo porque queremos dejar estos cuerpos que van a morir. Es porque queremos cambiarlos por cuerpos que no morirán jamás" (CEV). Otra forma de decirlo es: queriendo deslizarse en el nuevo cuerpo para que el cuerpo moribundo sea tragado por la vida eterna. Queremos estar vestidos con vida inmortal, no desnudos.

II. CAMINANDO POR FE 2 CORINTIOS 5:5-8

(2^oCorintios) 5:5 Y el que nos ha hecho para lo mismo es Dios, el cual también nos ha dado lo fervor del Espíritu. Pablo le asegura a Corinto que Dios mismo es el que nos ha moldeado y preparado, nos ha equipado y formado para sufrir un cambio inmortal, y Dios asegura esto porque Él nos ha dado lo Santo El Espíritu como garantía.

(2^oCorintios) 5:6 Por tanto, siempre estamos confiados, sabiendo que, mientras estamos en el cuerpo, estamos ausentes del Señor: Pablo hace saber a Corinto con confianza que, estando en casa en el cuerpo, están ausentes del Señor. Este no es nuestro hogar, así que mientras estamos presentes en este cuerpo, ¡estamos ausentes del Señor! Hay un anhelo del Espíritu Santo de estar con el Señor incluso en esta vida. En primer lugar, está la presencia permanente del Espíritu mismo que nos recuerda continuamente la certeza de las promesas de Jesús. Segundo, el Espíritu mismo genera esos anhelos internos dentro del creyente que solo serán satisfechos cuando vea a Jesús cara a cara. Por lo tanto, nuestra confianza y corajepara enfrentarlo todo mientras estamos alojados en este cuerpo terrenal, que es temporal y pasajero, es saber que este es un caminar de fe.

(2^oCorintios) 5:7 (Porque por fe andamos, no por vista)— Sabiendo que nuestro hogar presente (cuerpo) es solo temporal, y que pronto nos mudaremos a nuestro hogar celestial. "Pronto" nos da fe en nuestro interior para caminar a través de todas las pruebas y problemas de esta vida.

- No vemos cómo llegar allí, pero el Espíritu Santo es el que nos guía.
- No podemos caminar por fe a menos que el Espíritu de Dios nos mueva.
- No podemos movernos por fe al verlo y tocarlo, porque la fe es lo que no vemos.

Así que es un paso a la vez que "Pronto" vendrá, y obtenemos la promesa de Dios; De lo temporal a lo eterno.

(2^oCorintios) 5:8 Confiamos, digo, y más bien queremos estar ausentes del cuerpo, y estar presentes con el Señor. Pablo asegura a los corintos que no tienen miedo, sino que confían y están dispuestos a estar ausentes del cuerpo y presentes con el Señor. Este no era un sentimiento temporal, sino un estado mental permanente en Pablo. El Espíritu Santo despierta esta gran confianza y deseo dentro de él.

III. AGRADANDO AL SEÑOR 2 CORINTIOS 5:9-10





(2^oCorintios) 5:9 Por tanto, trabajamos para que, ya sea que estemos presentes o ausentes, seamos aceptados por él. Todos los que creen en Cristo quieren agradar a Dios en esta vida (aunque ausentes de Él) y en la venidera (presentes con Él) en todo lo que han trabajado, para que sean aceptados por Él. Pablo vivía cada día teniendo en cuenta los valores de la eternidad.

(2^oCorintios) 5:10 Porque es necesario que todos nosotros comparezcamos ante el tribunal de Cristo, para que cada uno reciba lo que se ha hecho en su cuerpo, según lo que haya hecho, sea bueno o sea malo. Este "Tribunal de Justicia" sería para los creyentes, no para los incrédulos. Cristo mismo NOS JUZGARÁ A NOSOTROS (LOS CREYENTES) cuando comparezcamos ante el Tribunal de Cristo. Recibiremos las cosas hechas en nuestros cuerpos (actos, comportamiento, obras; la calidad del trabajo de cada persona) con el propósito de recompensas eternas. 1 Corintios 3:13-15 dice: "La obra de cada uno se manifestará, porque el día la declarará, porque será revelada por fuego; y el fuego probará la obra de cada uno de la clase que sea. Si permanece la obra de alguno sobre la que ha edificado, recibirá recompensa. Si la obra de alguno fuere quemada, sufrirá pérdida, pero él mismo se salvará; pero así como por fuego. "O pasará por recompensa, o las obras serán quitadas y quemadas en el fuego.

RESUMEN:

1Lo sabemos. Nuestro cuerpo es como una tienda terrenal. Si nuestra tienda terrenal se cae, tendremos un edificio permanente que Dios ha hecho. Las manos humanas no lo lograron. Es una casa en el cielo que durará para siempre. **2**En este presente cuerpo físico, gemimos interiormente, deseando e intensamente desear y anhelar ser revestidos con el cuerpo celestial como una prenda de vestir adecuada para nuestra morada celestial. **3**Por lo tanto, si estamos vestidos, es decir, cubiertos con el manto, no se nos considera como si estuviéramos desnudos. **4**Debido a las cargas de estar agobiados, deprimidos y oprimidos, estos cuerpos físicos están gimiendo porque preferirían ser vestidos en lugar de ser desvestidos, a fin de que su naturaleza moribunda pudiera ser tragada o absorbida por la vida inmortal. Otra forma de decirlo es: queriendo entrar en el nuevo cuerpo, para que el cuerpo moribundo sea tragado por la vida eterna (**5:1-4**).

5Dios mismo es el que nos ha moldeado y preparado, nos ha capacitado y moldeado para que experimentemos un cambio inmortal, porque nos ha dado el Espíritu Santo como garantía. **6**Por lo tanto, Pablo dice que siempre estamos confiados, sabiendo que, mientras estamos en el cuerpo, estamos ausentes del Señor. **7**Porque por fe andamos, no por la vista:). **8**Pablo asegura a los corintos que no tenían miedo, sino que querían estar ausentes del cuerpo y estar presentes con el Señor. Este no era un sentimiento temporal, sino un estado mental permanente en Pablo (**5:5-8**).

9Todos los que creen en Cristo quieren agradar a Dios en esta vida y en la otra, en todo lo que han trabajado, para ser aceptados por Dios. **10**Porque es necesario que todos los creyentes comparezcan ante el *tribunal de Cristo*. para que cada uno reciba lo que ha hecho en su cuerpo, según lo que haya hecho, sea bueno o malo (**5:9-10**).